



NOTA DE PRENSA N° 208-2019-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Coreciti aportará al desarrollo de Cajamarca

Supervisará y promoverá planes, proyectos, actividades de ciencia y tecnología e innovación en la región.

El Gobierno Regional de Cajamarca y las principales instituciones de la región reactivaron el Consejo Regional de Ciencia, Investigación, Tecnología e Innovación - Coreciti Cajamarca, acción cristalizada en asamblea general de los representantes titulares y alternos que se realizó en el auditorium de la sede regional.

El Coreciti Cajamarca tiene la finalidad de orientar, fomentar, coordinar, supervisar y promover planes, proyectos y actividades de ciencia y tecnología e innovación en la región Cajamarca.

En la reactivación del Coreciti participaron los representantes de la universidad privada Antonio Guillermo Urrel, Cedepas Norte, Cámara de Comercio y Producción, IESTP Cajamarca, Facultad de CECA, OGRSU - UNC, la Escuela de Post Grado de la Universidad Nacional de Cajamarca, Asociación de Ingenieros en Agro Negocios Pro Desarrollo - Aiprod, Asociación de Productores Ecológicos Regionales Cajamarca - Aper y Gerencia Regional de Desarrollo Económico - GRC.

El Gobierno Regional de Cajamarca informó que pronto abrirá la oficina de enlace de Concytec en Cajamarca, la expansión de la fibra óptica a nivel regional, los paquetes tecnológicos entre INIA y Concytec, asimismo, se coordina con la Municipalidad de Cajamarca para el avance de la digitalización de la región y la creación de un clúster de software regional.

Las instituciones acreditarán a sus representantes -titulares y alternos- hasta el viernes 29 de marzo. También invitarán a otras instituciones públicas y privadas, para que conformen el Coreciti.

DATO

El Coreciti Cajamarca fue creado con Resolución Ejecutiva Regional N° 308-2007-GR.CAJ/P del 13 de junio de 2007, integrado por representantes de diferentes entidades públicas y privadas de la región Cajamarca, teniendo una casi nula presencia en los últimos años en el fomento y desarrollo de la ciencia, la innovación tecnológica que en la actualidad constituye una herramienta fundamental para el desarrollo regional.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 27 de marzo de 2019.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA